



Einige der ausstellenden Künstler beim Festakt 30 Jahre Verein Kitzbühel Aktiv / Foto: Patrice Bruvier

Der Verein Kitzbühel Aktiv feierte ein ganzes Wochenende „30 Jahre“ Verein Kitzbühel Aktiv im Foyer und im Saal der Landesmusikschule!!!

verein kitzbühelaktiv

30 Jahre Verein Kitzbühel Aktiv ! 30 Jahre optimale Erfolgsgeschichte !

Der Verein Kitzbühel Aktiv hat Anfang April die gesamte Bevölkerung der Region zum Fest „30 Jahre Verein Kitzbühel Aktiv“ eingeladen und so war es auch kein Wunder, dass der große Festsaal der Landesmusikschule Kitzbühel schlussendlich bis auf den letzten Platz gefüllt war, viele Besucher keinen Sitzplatz mehr hatten und einige der Gäste den Festakt sogar vom Foyer aus miterleben mussten.

Sabina Überall begrüßte - Manfred Folie moderierte !

Den Gästen wurde beim Festakt am Freitag am Abend ein großartiges Programm geboten, nicht nur dass 30 Künstler vom Verein im Foyer über 200 Kunstwerke präsentierten, auch das Programm war vom Anfang bis zum Ende auf sehr hohen künstlerischen Niveau. Die Gäste wurden von Präsidentin Sabina Überall begrüßt, Vize-Präsident Manfred Folie moderierte, die Festrede hielt der Gründer des Vereins, Ehrenpräsident Klaus Wendling, der auch spontan den Mitbegründer des Vereins, seinen Freund, Wolfgang Obermüller auf die Bühne holte. Viel Lob und zum Teil sehr emotionale Reden gab es von den Gastrednern, der Abgeordneten zum Tiroler Landtag Barbara Schwaighofer, von Kitzbühels Vizebürgermeister Walter Zimmermann und LMS-Direktor Mag. Peter Gasteiger.

Alan Montecillo, Bianca Milicevis und Monika Wnuk begeisterten die Besucher

Den ganzen Abend lief auf der großen Leinwand ein Film über diverse Künstler des Vereins und während des gesam-

ten Festaktes gab es immer wieder Musikeinlagen auf höchstem Niveau vom Pianisten Alan Montecillo, der großartigen Geigenspielerin Bianca Milicevis und der Kitzbüheler Sopranistin Monika Wnuk.

Ein kleiner Auszug aus der Festrede von Klaus Wendling

„Es war von Anfang an gedacht eine Auführungs-Plattform für die damals mangelhafte Kulturszene zu schaffen, wobei in den Anfangsjahren auch Konzerte und Billardturniere auf dem jährlichen Veranstaltungsprogramm standen. Im Verlaufe der Jahre hat man sich dann allerdings immer mehr auf die bildnerische Kunst konzentriert. Heute zeigt sich der Verein Kitzbühel Aktiv als ein Verein, welcher in erster Linie Künstlern/innen, welche sich mit unserem Bezirk verbunden fühlen, eine Chance bietet, sich im In- und Ausland zu präsentieren. 30 Jahre Erfolgsgeschichte liegen hinter uns und ich freue mich, dass der neue Vorstand so engagiert, so aktiv, zum Wohle aller Mitglieder weiterarbeitet.“



Die Vorstandsmitglieder Cäcilia Schlapper, Sabina Überall, Doris Past, Maria-Luise Schön und Manfred Folie

Fotos:

Patrice Bruvier und Maria Schuhberger
DANK PATRICE ! – DANKE MARIA !



Die Ehrengäste LMS-Direktor Mag. Peter Gasteiger, Vereinsgründer Wolfgang Obermüller, Labg. Barbara Schwaighofer, Vereinsgründer Klaus Wendling und Vizebürgermeister Walter Zimmermann



Pianist Alan Montecillo, die Ehrenmitglieder Inge und Dr. Herbert Hala, Sopranistin Monika Wnuk und die Geigenspielerin Bianca Milicevis



Die Künstler Ludwig Kandler, Rosita Roithinger, Mona Brown, Maria Behler, Bettina Krummel und Horst Mayr



Die Künstler Karl Aigner, Ria Kieboom, Reinhard Walder, Gerry Wörgartner, Angelika Schretter und Kathi Pöll



Die Künstler Kurt Pökl, Julia Kerschbaumer, Brigitte Skrivan, Anton Göllner, Birgit Hofer und Peter Unterweissacher



Die Künstler Manfred Folie, Andrea Schnederle-Wagner, Boba Filipic, Doris Past, Roswitha Foch und Patrice Bruvier



Kunstkenner Philip Dale und die Künstler Sabina Überall, Ursula Mirski-Prokop und Garth Prosser

Ausstellung 30 Jahre Verein Kitzbühel Aktiv – folgende Künstler stellten aus:

Karl Aigner, Maria Behler, Mona Brown, Patrice Bruvier, Boba Filipic, Roswitha Foch, Manfred Folie, Anton Göllner, Birgit Hofer, Ludwig Kandler, Julia Kerschbaumer, Ria Kieboom, Bettina Krummel, Horst Mayr, Ursula Mirski-Prokop, Doris Past, Kurt Pökl, Paulus Ploier, Kathi Pöll, Garth Prosser, Rosita Roithinger, Brigitte Skrivan, Cäcilia Schlapper, Andrea Schnederle-Wagner, Angelika Schretter, Sabina Überall, Peter Unterweissacher, Reinhard Walder, Gerry Wörgartner

Weitere Projekte + Termine:

Billa-Corso-Künstler-Fenster

Die monatliche Ausstellung Kitzbüheler Künstler in der Kitzbüheler Fußgängerzone wird fortgesetzt.

Kitzbüheler KUNSTTREFF

für Jedermann/-frau immer am 1. Dienstag im Monat im Hotel Rasmushof – Beginn 19 Uhr

im April 2018:

Bild-Präsentation der Künstlerin Angelika Schretter im „Billa-Corso-Künstler-Fenster“, Innenstadt, Fußgängerzone

im Mai 2018:

Bild-Präsentation vom Künstler Dr. Rudolfo Baldassarri im „Billa-Corso-Künstler-Fenster“, Innenstadt, Fußgängerzone

Dienstag, 8. Mai 2018:

323. Kitzbüheler KUNSTTREFF im Hotel Rasmushof mit u. a. dem Vortrag von Karl Aigner zum Thema „Erlebnisse beim Radfahren“ und einer Bildpräsentation vom Künstler Dr. Rudolfo Baldassarri - Beginn: 19 Uhr

Samstag, 12. / 19. und 26. Mai:

Teilnahme am Projekt „Kultur in der Klamm“ (Griesbachklamm) – einige Künstler stellen in Erpfendorf auf dem Weg von der Angeralalm zur Huberalalm aus - Beginn: 10:00 Uhr - Ende 14:00 Uhr

im Juni 2018:

Bild-Präsentation der Künstlerin Bettina Krummel im „Billa-Corso-Künstler-Fenster“, Innenstadt, Fußgängerzone

Kontaktadresse:

Präsidentin Sabina Überall · Im Gries 27 · 6370 Kitzbühel
Tel.: 0699 11 46 14 71 · info@kitzaktiv.at · www.kitzaktiv.at · www.kulturwerk.at